



RINGKASAN

LUKMITA INDRI YUSTIKASARI. Sistem Akuntansi Persediaan Barang Jadi pada PT Sri Rejeki Isman Tbk (*Finished Goods Inventory Accounting System at PT Sri Rejeki Isman Tbk*). Dibimbing oleh FAHMI ARNES.

Perkembangan teknologi dan informasi membawa pengaruh cukup signifikan terhadap kegiatan perekonomian dunia salah satunya Indonesia, bukan hanya perkembangan teknologi dan informasi saja tetapi perkembangan dunia usaha juga bertambah pesat seiring dengan berjalannya waktu. Salah satunya pada bidang usaha manufaktur juga mengalami peningkatan yang membawa pengaruh terhadap persaingan antar perusahaan untuk meningkatkan keuntungan dari produk yang dihasilkan. Persediaan menjadi salah satu dari banyak hal yang berkaitan dengan perkembangan operasional perusahaan.

Seiring dengan berkembang era modernisasi saat ini sistem akuntansi memiliki peran penting dalam aktivitas transaksi yang dilakukan oleh perusahaan terhadap kemajuan sebuah organisasi termasuk pada dunia usaha. Maka dari itu, sistem akuntansi sangatlah penting bagi perusahaan karena sebagai informasi maupun alat untuk pengawasan yang berhubungan satu sama lain yang saling bekerjasama untuk mencapai tujuan yang sama. Persediaan dapat mencakup bahan mentah, peralatan dan suku cadang yang akan digunakan dalam produksi, barang dalam proses yang belum diproses, dan produk jadi yang siap dijual.

Tujuan penulisan tugas akhir ini adalah (1) Untuk memaparkan bagaimana prosedur sistem akuntansi persediaan barang jadi pada PT Sri Rejeki Isman Tbk. (2) Untuk memaparkan apa saja fungsi, dokumen dan catatan dalam sistem akuntansi persediaan barang jadi pada PT Sri Rejeki Isman Tbk. (3) Untuk memaparkan bagaimana sistem pengendalian internal yang terdapat dalam sistem akuntansi persediaan barang jadi PT Sri Rejeki Isman Tbk. Metode yang digunakan dalam catatan akuntansi persediaan barang jadi pada PT Sri Rejeki Isman Tbk. adalah FIFO (*First In First Out*) yang dapat diartikan bahwa barang yang masuk pertama keluar pertama ataupun dijual pertama. Sistem pengendalian internal pada PT Sri Rejeki Isman Tbk. yaitu struktur organisasi yang memisahkan tanggung jawab dan fungsi, praktik yang sehat dalam pelaksanaan tugas dan fungsi, karyawan yang telah mendapatkan pelatihan dan bermutu.

Kata kunci : Persediaan, Sistem Akuntansi, Metode FIFO